

Wer bäckt den besten Hefezopf?

Einladung zum zweiten Backwettbewerb: Wer bäckt den besten Hefezopf?

25 Jahre AK Kelter: Jubiläumsfeier am 10. und 11. Mai 2025 in der Kohlberger Kelter

Im Jahr 2022 gab es den ersten Kohlberger Backwettbewerb „**Wer bäckt den besten Hefezopf?**“ Bäckerinnen präsentierten ihren Hefezopf und dabei gab es überraschend viele Variationen. Wir laden Sie ein zum zweiten Backwettbewerb und sind gespannt auf die Vielfalt ihrer Angebote. Der schwäbische Hefezopf kennt viele Varianten: Ob mit Rosinen, Mandeln, Nüssen, Quark oder Mohn; mit Puderzucker, einer Glasur oder anderen Zutaten. Selbst beim Aufstrich gibt es Vorlieben mit „Gsälz“, Butter oder Schokolade.

Am Sonntag, dem 11. Mai 2025 startet um 14.30 Uhr der zweite Wettbewerb „Wer bäckt den besten Hefezopf“ mit Verkostung und Prämierung unter der Regie von Bäckermeister Benjamin Mayer, Café Bäcker Mayer aus Kohlberg. Alle Backwaren werden bewertet, auf die Sieger warten interessante Preise. Anschließend gibt es dann Kaffee – ohne Kuchen aber mit leckerem Hefezopf!

Anmeldungen und Auskunft zum Backwettbewerb beim AK Kelter über das Kontaktformular auf unserer www.ak-kelter-kohlberg.de oder telefonisch: Monika Deyle, Telefon 07025-6488 und Günther Arnold, Telefon 07025-2552.



Wer bäckt den besten Hefezopf? Die Backwaren zur Prämierung im Jahr 2022 in der Kelter



Arbeitskreis Kelter Kohlberg e.V.

www.ak-kelter-kohlberg.de